
PROCÈS VERBAL
DE L’ASSEMBLEE GÉNÉRALE

DU 13 SEPTEMBRE 2024

L’Assemblée Générale se réunit le 13 septembre 2024 à 18 heures précises dans les locaux 
du Billard Club Blancois. L'assemblée générale est présidée par le président du club.

Ordre du jour :

1. Vérification du quorum

2. Présentation et vote du rapport moral

3. Présentation et vote du rapport financier

4. Présentation et vote du rapport sportif

5. Élection du bureau

6. Questions diverses



1. Vérification du quorum

PRESENTS POUVOIRS ABSENTS

BROSSIER  Daniel

DEFRANCE Jérome

DEGRAEVE Jean Pierre

DEVAUX Marc

GARNIER Roland

HUMBLET Henri

LEBLANC Philippe

MOYER Bernard

PORZIEMSKI J. Pierre

ROULLET Michel

WEBER Lionnel

BUREAU Roland

CAIGNARD Yannick

DESPIERRE Yannick

DRUI Martial

MARCHI Daniel

RATEAU Patrick

REUX Didier

WEBER Thierry

AJOT José

ANIERE Jacques

BAURENS Dominique

BERTIN Jérémy

BERTIN Sébastien

BONNET Philippe

CAMARD Gilles

COULON Philippe

JOANNIDES Vassili

JOFFRE Francis

LOURENCO Alvaro

MARMANDE J.Marie

A 18h, sur les 30 membres du club,  11 sont présents, 8 pouvoirs ont été donnés le quorum est donc 
atteint. Le président Marc DEVAUX déclare l’Assemblée Générale ouverte.

2. Présentation et vote du rapport moral

En premier lieu, le président tient à  remercier Mr Yann POUGET nouveau correspondant de la 
nouvelle république pour sa présence parmi nous. Remerciements adressés également à tous les 
membres du club présents ce soir.

Le Billard Club a participé au Forum des Associations du Blanc le 7 septembre 2024.
Afin de susciter l’intérêt des visiteurs, le billard le démonstration a été installé sur notre notre stand.
Cela n'a cependant pas eu l'effet escompté ; très peu de gens se sont montré intéressé. Nous avons 
eu malgré tout quelques personnes qui ont pris nos flyers. Je remercie Daniel Brossier et Lionel 
Weber pour le coup de main qu'ils m'ont donné à cette occasion.

Cette année encore le Club a organisé un après-midi de découverte pour 12 jeunes du club de tennis 
du Blanc, je remercie également les personnes qui se sont porté volontaire pour animer cette 
cession. Le bilan reste malheureusement négatif quand aux inscriptions.

Nous avons aussi organisés quelques tournois internes qui se sont soldés par des repas pris au 
Gambetta.

Nous aurons peut-être un nouvel adhérent : Mr BAZIRE qui s'est présenté au club et a rempli une 
fiche et doit normalement s'inscrire sous peu.

Le rapport moral n'appelle aucune remarque et est adopté par l'ensemble des membres de l'AG.



3. Présentation et vote du rapport financier

Le rapport financier est présenté par Lionel Weber trésorier du club.

Le résultat de l'exercice 2023 – 2024 présente un déficit de 1445,00 € essentiellement dû au 
changement des tapis des 4 billards et de l'achat de billes neuves pour la prochaine saison de 
compétition. Cette dépense initialement prévue courant septembre a été avancée en juin pour des 
raisons de planning de notre fournisseur. 

La disponibilité financière de notre association étant de 5080,00 €, le déficit est absorbé sans 
problème (pièce jointe).

Suite à la proposition formulée lors de la dernière assemblée générale le compte bancaire du club a 
été transféré au crédit agricole limitant ainsi les frais bancaire.

Le rapport financier n'appelle aucune remarque et est adopté par l'ensemble des membres de l'AG.

4. Présentation et vote du rapport sportif

Pour cette année, nous avons 7 membres inscrits en compétition officielle dans les modes de jeu à la
libre, au cadre, à la bande et au 3 bandes, soit 2 de plus que l'année dernière ce qui est très bien. Le 
culb est représenté dans toutes les catégories.

LIBRE REGIONALE 3 (70 points - moyenne 1,20 à 2,29)

BROSSIER DANIEL : ½ finale district – 1,82 de moyenne générale

FRANCIS JOFFRE : 2ème tour – 1,28 de moyenne générale

DIDIER REUX : finale de district - 1,68 de moyenne générale

LIBRE REGIONALE 2 (100 points - moyenne 2,30 à 3,99)

ALVARO LOURENCO : 2ème tour – 2,24 de moyenne générale

LIBRE REGIONALE 1 (150 points - moyenne 4,00 à 5,99)

Pas de joueurs engagés cette année

CADRE NATIONAL 3 (120 points - moyenne 3,50 à 6,25)

PHILIPPE LEBLANC : 2ème tour – 2,75 de moyenne générale

MARC DEVAUX : 2ème tour – 3,44 de moyenne générale – Disqualifié de la ½ finale pour 
moyenne insuffisante du fait de la 1 ère inscription en catégorie supérieure



BANDE REGIONALE 1 (60 points - moyenne 1,00 à 1,74)

ALVARO LOURENCO : 2ème tour - 1,40 de moyenne générale

DIDIER REUX : forfait pour les 2 tours

MARC DEVAUX : ½ finale district - 1,38 de moyenne générale

3 BANDES REGIONALE 1 (20 points - moyenne 0,250 à 0,360)

BONNET PHILIPPE : 2ème tour – 0,330 de moyenne générale

DIDIER REUX : forfait 1er tours - 2ème tour – 0,298 de moyenne générale

TABLEAU DES DEPLACEMENTS EFFECTUES :

TOURNOIS INTERNES

Comme chaque année le bureau a organisé des compétitions en interne.Il a été notamment 
organisé : 

– un tournoi de 4 billes dont le vainqueur est Bernard MOYER
– un tournoi à la libre dont le vainqueur est Alvaro LOURENCO 
– un tournoi à la bande dont le vainqueur est Alvaro LOURENCO
– un tournoi de casin par équipes dont les vainqueurs sont Jérome DEFRANCE et  Marc 

DEVAUX.  Ce dernier était particulièrement sympathique et serait à refaire.

DEPLACEMENTS INDIVIDUELS SAISON 2023 – 2024

NOMS LIBRE CADRE BANDE 3 BANDES JDS * 5 QUILLES TOTAL REMBOURSEMENT

BONNET PHILIPPE 0 0 0 510 0 0 510 51,00 €

BROSSIER DANIEL 408 0 0 0 0 0 408 40,80 €

DEVAUX MARC 0 496 338 0 0 0 530 1364 136,40 €

JOFFRE FRANCIS 348 0 0 0 0 0 348 34,80 €

LEBLANC PHILIPPE 0 280 0 0 0 0 280 28,00 €

LOURENCO ALVARO 248 0 200 0 0 0 448 44,80 €

REUX DIDIER 358 0 0 248 0 0 606 60,60 €

TOTAUX 1362 776 538 758 0 0 530 3964 396,4

LE TAUX DE REMBOURSEMENT EST DE 10 CENTIMES DU KILOMETRE

DEPLACEMENTS
ADMINISTRATIFS



Du fait des vacances, le dernier tournoi en cours lancé au début de l'été est prolongé d'une semaine 
afin que les joueurs intéressés puissent terminer leurs matchs il sera possible d'en faire jusqu'au 
vendredi 20 septembre.

Pour le jeudi 26 les quarts et les demies finales deront être faite et la finale aura lieu le vendredi 27 
à 09 heures 30. A l'issue un déjeuner sera pris au Gambetta.

Jérome DEFRANCE annonce qu'il souhaite s'inscrire en compétition Libre R4.

Le rapport sportif n'appelle aucune remarque et est adopté par l'ensemble des membres de l'AG.
       

        5. Elections des membres du bureau

Conformément aux statuts de l’association, tous les mandats au bureau sont à renouveler 
pour l’année 2024-2025.

Présidence : Aucun membre du club ne souhaite se présenter au poste. Le président actuel se 
représente pour un deuxième mandat. Il est réélu à l'unanimité.

Vice-présidence : Aucun membre du club ne souhaite se présenter au poste. Le vice-président actuel
se représente pour un deuxième mandat. Il est réélu à l'unanimité.

Trésorier : Aucun membre du club ne souhaite se présenter au poste. Le trésorier actuel se 
représente pour un nouveau mandat. Il est réélu à l'unanimité.

Secrétaire : Le secrétaire actuel Vassili Joannidès de Lautour ne résidant plus dans la région pour 
raison professionnelle, le poste est à pourvoir. Jean-Pierre DEGRAEVE se présente,Il est élu à 
l'unanimité.

Référent sportif : Aucun membre du club ne souhaite se présenter au poste. Le référent actuel se 
représente pour un nouveau mandat. Il est réélu à l'unanimité.

        6. Questions diverses

J. Pierre DEGRAEVE demande s'il est possible de prendre des cours avec un professeur. Le club 
avait déjà fait la démarche auprès de Frédéric GOUBARD joueur master, les membres en étaient 
content. Contact sera repris pour voir ce qu'il est possible de faire et convenir d'un prix.

Lionel WEBER propose de remplacer l'éclairage actuel des billards par du LED, la question va être 
étudiée et chiffrée afin d'en voir la faisabilité.

A 19h15, l’ordre du jour étant épuisé, Marc DEVAUX remercie une nouvelle fois les membres 
présents et clôt l’Assemblée Générale du BCB. Les personnes sont invitées à se réunir autour d’un 
verre de l’amitié.

Le président


